



Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer,

die Tage werden nun schnell kürzer, das Wetter wird kühl und feucht - neben den damit einhergehenden Unannehmlichkeiten wie nassen Füßen und steigenden Heizkosten in der Wohnung - kann dann aber die nahende Adventszeit mit Lichterglanz eine Quelle des Wohlfühls sein.

Nicht nur das warme Kerzenlicht, sondern auch das Warten auf Weihnachten, auf das Fest zur Feier der Geburt unseres Herrn, beschert ein Gefühl der **Geborgenheit** und der **Hoffnung**: beides ganz wichtige Dinge, die Mut und Kraft geben!

Leider mangelt es aber immer mehr Menschen an immer mehr Dingen: es gibt keine absolute Gewähr mehr, eine solide Unterkunft bewohnen zu können, denn viele Wohnungen zu niedrigem Mietzins sind in einem desolaten Zustand. Mit den rasant ansteigenden Energiekosten ist eine zugige Wohnung kaum mehr ausreichend zu beheizen - das heißt, dass selbst das eigene Heim unwohnlich wird und kein Gefühl von Beständigkeit vermittelt.

Gleichzeitig bröckeln Traditionen nach und nach weg: christliche Feiertage werden gerne einfach nur als geschenkte, arbeitsfreie Tage angesehen - die klassischen Besuche bei Familienangehörigen fallen deswegen immer öfter aus. Das heißt auch, dass sich Familienbande leichter ausdünnen und Menschen einsamer werden.

Diese Entwicklung können auch wir vom SkF nicht aufhalten, aber wir möchten gerne einigen der ganz arg von Not und Armut Betroffenen mit Geldspenden unter die Arme greifen, damit dieser Winter doch noch ein wenig Geborgenheit und Hoffnung mit sich bringt. Wir betreuen diverse Klienten, bei denen Geldnot und Vereinsamung eklatante Ausmaße annimmt. Sehr gerne möchten wir einigen Menschen, die sich in solch schwierigen Lebenssituationen befinden (zum Beispiel wegen der hohen Stromkosten), unter die Arme greifen.

Um dieses Ziel zu erreichen, sind wir aber leider auf Spenden angewiesen. Darum bitte ich im Namen

unseres Vorstandes ganz herzlich um Spenden unserer Leser: ob klein oder groß - jeder Euro zählt!

**Verwendungszweck: Weihnachten 2021**

**SkF-Spendenkonto: DE31 3205 0000 0000 0018 18**

Ich danke Ihnen schon jetzt von Herzen und wünsche Ihnen allen gute Gesundheit und ein hoffnungsvolles Weihnachtsfest in Geborgenheit

Ein freundlicher Gruß von Ihrer

Anne Schneider

Vorsitzende des SkF Krefeld